

Stuttgart, 16.10.2014

**Bezirkssportanlage Schlotwiese in Stuttgart-Zuffenhausen;
Umbau des Tennenplatzes in einen polgefüllten Kunstrasenplatz**

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Sportausschuss	Vorberatung	öffentlich	04.11.2014
Ausschuss für Umwelt und Technik	Vorberatung	öffentlich	04.11.2014
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	05.11.2014
Bezirksbeirat Zuffenhausen	Kenntnisnahme	öffentlich	18.11.2014

Beschlußantrag:

1. Dem Umbau des Tennenplatzes der Bezirkssportanlage Schlotwiese in Stuttgart-Zuffenhausen in ein Kunstrasenspielfeld nach dem Plan des Tiefbauamts vom 16.12.2013 und der Kostenermittlung des Tiefbauamtes vom 24.01.2014 mit einem Gesamtaufwand von 680.000 EUR wird zugestimmt.
2. Die Auszahlung in Höhe von 680.000 EUR wird im Teilfinanzhaushalt THH 520, Amt für Sport und Bewegung, Projekt Nr. 7.520303 –BZA Schlotwiese, Kunstrasenplatz, Auszahlungsgruppe 7873 - Sonstige Baumaßnahmen – gedeckt.

Begründung:

Der Tennenplatz der städtischen Bezirkssportanlage Schlotwiese wurde 1970 gebaut und wird zusammen mit dem Rasenspielfeld mehreren Sportvereinen, insbesondere TV und SSV Zuffenhausen, Betriebssportgruppen und auch anderen Freizeitsportgruppen für den Trainings- und Spielbetrieb zur Verfügung gestellt. Die städtischen Bezirkssportanlagen erfüllen wichtige Ausgleichsfunktionen über den jeweiligen Stadtbezirk hinaus. Auch im Hinblick auf künftig wegfallende Sportplätze der Bezirkssportanlage im NeckarPark ist die Stärkung der Bezirkssportanlage in Zuffenhausen besonders wichtig.

Mit dem Turnverein 1889 (TV) Zuffenhausen e.V., der auf seiner benachbarten Vereinssportanlage über einen nicht der Normgröße entsprechenden Tennenplatz verfügte, wurde ein gemeinsames Sanierungskonzept erarbeitet. Dies beinhaltet,

den Tennenplatz der Bezirkssportanlage in einen Kunstrasenplatz umzubauen und auf die Umwandlung des Platzes des TV Zuffenhausen durch die Stadt im Rahmen des Sanierungsprogramms Tennenplätze zu verzichten. Teile des Spiel- und Trainingsbetriebs des TV Zuffenhausen sollen dann auf dem neuen Kunstrasenplatz der Bezirkssportanlage stattfinden. Der bisherige Tennenplatz des TV Zuffenhausen wurde als Vereinsvorhaben in ein Kunstrasenkompaktspielfeld (75 x 50 m) umgebaut.

Die Baumaßnahme soll im Frühjahr / Sommer 2015 durchgeführt werden.

Finanzielle Auswirkungen

Der Gemeinderat hat im Rahmen der Haushaltsplanberatungen die entsprechenden Finanzmittel für den Umbau des Tennenplatzes in ein Kunstrasenspielfeld bereitgestellt. Die Kosten für die Baumaßnahme belaufen sich nach dem Kostenanschlag des Tiefbauamtes auf 680.000 EUR. Die Mittel sind im Haushaltsjahr 2014 veranschlagt und können in das Folgejahr übertragen werden.

Es wird ein Landeszuschuss für die Förderung des Baus von kommunalen Sportfreianlagen in Höhe von 80.000 Euro beantragt.

Beteiligte Stellen

Referat WFB
Referat T

Vorliegende Anträge/Anfragen

Erledigte Anträge/Anfragen

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen
